

EKSPOS

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Sepakbola

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 16, 2023 - 12:37



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Sepakbola

Sukabumi - Pagi yang cerah menyambut rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-78 di Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung. Pada hari Rabu, tanggal 16 Agustus 2023, pukul 08.00 WIB, warga Desa Mekarsari

berkumpul di lapangan sepak bola Braja Dahana untuk mengikuti kegiatan Gerak Jalan Santai yang diadakan dalam upaya memperingati dan memeriahkan momen bersejarah ini.

Giat yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai ini dihadiri oleh sekitar 300 peserta dari berbagai kalangan. Para peserta berasal dari Bhabinkamtibmas AIPDA SUHENDAR ROMDONI dan PS Kanit Intelkam AIPDA MULDANI yang turut serta menjaga keamanan acara, perwakilan staf desa seperti BPD dan perangkat desa, tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh agama dari Desa Mekarsari, serta perwakilan siswa dan siswi SD di daerah tersebut.

Kemeriahan terpancar dari antusiasme peserta yang berjalan bersama melewati rute yang telah ditentukan. Rute Gerak Jalan Santai dimulai dari lapangan sepak bola Braja Dahana Desa Mekarsari, melintasi jalan-jalan utama seperti Kp. Erpah, Kp. Caringin, dan Kp. Jati, sebelum akhirnya kembali ke lapangan sepak bola Braja Dahana. Rute sejauh kurang lebih 5 kilometer ini memberikan pengalaman yang menyenangkan bagi peserta sekaligus mempererat tali silaturahmi antarwarga.

Dalam momen yang penuh semangat ini, warga Desa Mekarsari juga berkesempatan untuk menjalin komunikasi dan interaksi dengan anggota Bhabinkamtibmas dan PS Kanit Intelkam yang turut serta dalam giat tersebut. Ini merupakan langkah positif dalam memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Acara Gerak Jalan Santai ini tidak hanya merayakan hari kemerdekaan Indonesia, tetapi juga mengajak masyarakat untuk menjaga gaya hidup sehat melalui aktivitas fisik seperti berjalan santai. Dengan penuh semangat dan kebersamaan, warga Desa Mekarsari telah menunjukkan rasa cinta dan kebanggaan terhadap tanah air serta semangat persatuan.

Semoga semangat kebersamaan dan semangat peringatan HUT RI ini terus terjaga dan diteruskan dalam berbagai kegiatan positif di Desa Mekarsari. Selamat Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-78! Merdeka.